

El histórico sindicalista de CCOO, Joaquín Navarro, ha recibido hoy la Medalla de Oro al Mérito en el Trabajo, en un acto oficial en La Moncloa al que han asistido, entre otros dirigentes de CCOO, su secretario general, Unai Sordo, y su antecesor, Ignacio Fernández Toxo. Sin duda un merecido premio que el veterano luchador ha querido compartir: “Este reconocimiento no lo entiendo como personal, sino a los trabajadores y trabajadoras que, con su lucha, hicieron posible la democracia y los derechos sociales en nuestro país. También a CCOO, mi sindicato”.



Joaquín Navarro, líder de **CCOO** en la histórica huelga del transporte de 1977, que era el objetivo de los asesinos de los abogados del número 55 de la calle Atocha, ha recibido esta mañana un más que merecido reconocimiento, la Medalla al Mérito en el Trabajo.

[Leer más](#)

Joaquín, humilde, y visiblemente emocionado, ha declarado que “este reconocimiento no lo entiendo como personal, sino a los trabajadores y trabajadoras que, con su lucha, hicieron posible la democracia y los derechos sociales en nuestro país. También a **CCOO**, mi sindicato,

por el que nos sacrificamos muchas y muchos para hacerlo grande y fuerte, para que la clase trabajadora no estuviese indefensa frente al poder del capital”.

El sindicalista de **CCOO**, de 85 años de edad, ha demostrado que no ha olvidado sus años de lucha ni sus ideales, con un llamamiento “a los trabajadores y trabajadoras para que se organicen en los sindicatos y luchen unidos, que entiendan y continúen el legado de nuestro sacrificio”.